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CONCEJO DEL MUNICIPIO DE SAN BAUTISTA
SESION ORDINARIA
§E§ÉN N.36 t2024

En San Bautista a los 3 días del mes de Diciembre de! aña 2024 y siendo las 20:15 horas,
estando presente para la Sesión, Alcalde Roberto Siriani, Concejaies, Alejandro Fernández,
Joaquín Farina, Luis Alvarez, Oscar Garcia, Concejal suplente lvone Rodriguez, Secretaria
Administrativa Maria Zinola y Graciela Cabrera Secretaria deActas.

Lectura del Aeta anterior.

Asuntos Entrados:

t \- -irma Resol. Varias
\_
-Carta a Ia OPP Concejales Luis Ákarez y Alejandro Fernández hacen mención de hacer una
carta con lo que se gastó este año en Castellanos y San Bautista despectivamente.

-Ruidos Molestos por juegos artificiales, se trató en el Concejo. La Comisión de Mda Nueva ya
tomó medida.

-Carta a la Corte Electoral, alcalde informa: hacer una carta, pidiendo cambiar los circuitos
electorales del Municipio , ya se para la Escuela, se le confeccionaría una rampa o para el liceo
local.

-Nota Escuela No 74, pedido de escenario para el lunes 16 de diciembre. Se lee se aprueba.

Siendo la hora 213}se levanta la Sesión Ordinaria.

\. q \La presente AGTA se leen otorga y firma en la ciudad de San Bautista a los 17 días del- mes de Diciembre de Z0Z4,h que ocupa el Folio 3g
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